
  
 
 

PROCES-VERBAL 
 

Rappel de l’ordre du jour : 
 

1. Vote du procès-verbal du conseil d’école du 14 mars 2023   

2. Prévisions d’effectifs 2023-2024 

3. Projet d’école & actions pédagogiques 2022-2023 

4. Présentation du programme pHARe 

5. Réhabilitation de l’école & développement numérique 
 

6. Sécurité 

 

 
Représentants de parents 

 
Mairie DDEN Equipe enseignante 

Mme Amandine JENANE  
 

Mme Mélanie GUESDON 
 

M. Benjamin LECHAT (exc) 
 

Mme Estelle HUCTEAU 
 

Mme Céline BOUSSEAU 
 

Mme Elise LUGNIER 

M. Patrice BOUANCHEAU 
 

M. Benoit CHAUVET 
 

Mme Céline COSCHIERI 
 

M. Clément JACQUET 

Mme Aline RIDIER (exc) 
 

Mme Suzanne BARSI 

Mme Carine DEFONTAINE 
Mme Tatiana FORTIN 

Mme Gwennola ROUX DE 
REILHAC 

Mme Fabienne GARDETTE 
Mme Stéphanie GUILLET 

Mme Agnès FAIT 
Mme Corinne LAMBERT 

M. Steeve CHALON 
Mme Sophie MERLET (exc) 
Mme Dorothée BROCHARD 

Mme Sophie GOUIN 
Mme Gaëlle BAUDE (exc) 

Mme Marion GANDON (exc) 
M. Julien BOUILLAUT 

 
 

1. Vote du procès-verbal du Conseil d’Ecole du 14 mars 2023 
 
 
Le procès-verbal du conseil d’école du 14 mars est accepté à l’unanimité. 
 
 
2. Prévisions d’effectifs 2023-2024      

 
Le CTSD de ce jour a confirmé que l’école Jacques Prévert serait dotée de 10 classes l’année prochaine (9 classes + 1 ULIS) 

 

Années Nombre d'élèves (+ ULIS) Nombre de classes 

2018 – 2019  219 + 12 = 231 9 

2019 – 2020 231 + 12 = 243 10 

2020 – 2021  239 + 11 = 250 10 

2021 – 2022 234 + 12 = 246 11 

2022-2023  

(au 20/06/23)  240 + 12 = 252 10 

Prévisions 22-23 216 + 12 = 228 10 

Conseil d’école 

Mardi 20 juin 2023 



3. Projet d’école et actions pédagogiques 2022-2023 
 

 
 EPS 

 

CP CP/CE1 & CE1 CE1/CE2 & CE2 CM1 CM2 

Gym 
 

Rugby 

Rugby 
 

Acrogym 

Volley 
 

Acrogym 

Acrogym 
 

Boxe 
 

Ultimate 

Acrogym 
 

Boxe 
 

Ultimate 

 
Cycle Handball avec le club des Herbiers : 5 séances pour les classes de CP/CE1, CE1, CE1/CE2 et CE2. 
Cycle Football avec le club des Herbiers : 5 séances pour les classes de CP, CP/CE1, CE1/CE2 et CE2. 
 

 Dans le cadre de l’enseignement de l’EPS, nous avions demandé le renouvellement des marquages de sol (plateau + lignes de 
course). La mairie a transmis la demande aux services techniques après le 2ème Conseil d’Ecole > cela sera-t-il bien réalisé durant 
les congés d’été ? 
Question associée des représentants de parents : La mairie va-t-elle renouveler les marquages au sol de la cour devant le self ?  

 
Réponse de la mairie : Le terrain jaune sera repeint cet été. Le sol bleu le sera probablement également… 

 
 Education musicale :  

 
Pour rappel, aucune intervention n’a été réalisée cette année, faute de professeur. Notre école a été la seule impactée sur la ville des Herbiers. Nous 
savons qu’une phase de recrutement est en cours depuis plusieurs mois et que l’offre a évolué dernièrement laissant espérer une hausse des 
candidatures. 
 
Néanmoins, nous souhaiterions que dès à présent, les efforts consentis par notre école puissent être envisagés par une autre école pour la rentrée 
de septembre et qu’un professeur DUMISTE soit affecté sur nos futurs projets musicaux. 
 

Réponse de la mairie : La réflexion est en cours. 
 
 

 Service civique :  
 
Théo FERREIRA a été recruté et a œuvré 30 heures par semaine depuis le 1er décembre 2022. Il a mis fin à sa mission fin mai. Un nouvel appel à 
candidature pour l’année prochaine. 
 

 Classe découverte des CM2 
 
Le Centre de Voile du Vieil a accueilli tous les CM2 : 3 séances de voile, pêche à pied, découverte des marais salants… Tout s’est très bien passé. 
Une exposition sera présentée lors de la fête de l’école. 
 

 Carnaval 
 
L’action initiée par l’Amicale a rencontré un franc succès le vendredi 14 avril dans l’am dans les rues du centre-ville, et ce, malgré les conditions 
météo. 
 

 Sorties de fin d’année 
 
CM1-A & CM1-B : 1er juin - Terra Botanica – Angers  
 
CP, CP/CE1 & CE2 : 20 juin Cairn – St Hilaire la Forêt 
 
CE1 & CE1/CE2 : 20 juin – Château de Oiron 
 

 Projet fresque 
 
Le projet avance : 2 artistes ont été sollicités pour proposer des esquisses à partir des idées des élèves (sollicités sur le temps de BCD). Les 
thèmes « nature » et « imaginaire » sont validés. La fresque devrait pouvoir se réaliser sous le préau dans le courant de l’année 2023/2024. 
 
 
 
 
 

 



4. Le programme pHARe 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



5. Réhabilitation de l’école & Développement numérique 
 
 
- Dossier « ascenseur » - Calendrier des opérations à venir  

o Fondations et percements réalisés 
o Congés d’été : élévation de l’ascenseur (site non occupé) 
o Les travaux intérieurs pourront s’effectuer après les congés d’été en site occupé et ne devraient pas gêner les cours. 

 
 

 
- Dossier « Restaurant scolaire » - Augmentation des tarifs (cf.annexes) 

 
- La nouvelle classe mobile devrait être accessible pour la rentrée scolaire de septembre. 

 
 Retour sur les points non-traités depuis le 1er Conseil d’Ecole 2022-2023 : 

 
o Qu’en est-il de l’installation des rideaux (ULIS + salle des maîtres)? Serait-il envisageable de réfléchir à une rénovation du 

sol ?  
Réponse de la mairie : C’est en cours pour les petits travaux. Pour le sol, les élus vont relancer le CTM. 

 
o Chiffrage de la remise en peinture des façades de l’école. Cela pourrait se faire en plusieurs étapes, en régie ou en sous-

traitance. Où en sommes-nous ? 
Réponse de la mairie : Les lignes budgétaires liées aux travaux de la restauration scolaire étant engagées, un chiffrage plus précis doit 
être réalisé pour définir le planning de remise en état des murs. 
 
o Dans le cadre du reverdissement de la cour (projets d’école 2018-2022 & 2022-2026), le CPIE a été sollicité pour apporter son 

expertise. Matinée de sensibilisation prévue le mercredi 21 juin 
 
Questions complémentaires des représentants de parents : 

 Les façades des bâtiments se dégradent de plus en plus et donnent une vision misérable de l'école Prévert. Nous insistons donc à 
nouveau sur l'urgence d'un ravalement de toutes les façades. Ce ravalement sera-t-il enfin noté au budget de 2024 ? Qu’en est-il du projet 
d'une fresque réalisée par les élèves? Et nous aimerions savoir de quand date le dernier ravalement? 
Réponse de la mairie : cf.ci-dessus 
 

 La cour n'a plus de préau, et peu d'arbres donc peu d'ombre, le préau sera-t-il remis après les travaux de l'ascenseur ?  
Réponse de la mairie : Non 
 
Une réunion est-elle prévue pour la question du reverdissement ou renaturation de la cour ? 
Le CPIE organise une réunion à Rochetrejoux le 21 juin en matinée, quelqu'un de la mairie pourrait-il / elle s'y rendre?  
Réponse de la mairie : 2 agents de la mairie accompagneront 2 enseignants et le directeur. Une table ronde sera organisée par la suite. 
 

 Quand aurons-nous la présentation du temps du midi et un retour sur nos questionnaires ? 
Réponse de la mairie : Une commission « temps méridien » pourrait se tenir. 
 

 Comment fonctionne la tarification du périscolaire ? du centre de loisirs ?  
Serait-il possible que les menus du centre de loisirs soient affichés sur le site internet ?  
Réponse de la mairie : Toutes les informations seront indiquées sur le portail familles 
 



 Nous avons constaté des vols (casquettes, gourdes...) pourrait-on envoyer un message à ce sujet aux parents afin de rappeler les bonnes 
pratiques, et faire de même dans les classes. 
Réponse de l’école : Cela sera rappelé en début d’année. 

 
 
6. Sécurité 
 
 
Il reste 1 exercice-incendie à réaliser d’ici la fin d‘année. 
 
Concernant les PPMS, l’école reste dans l’attente de la mise à jour des plans. 
 
Pour information, une formation PSC-1 a été demandée pour toute l’équipe enseignante ce que vraisemblablement, elle n’aura pas. Eventuellement, 
une dizaine de départs en formation pourrait être proposée mais sur quel échelon : la circonscription ? le département ? l’académie ? 
M. Bouillaut s’est proposé pour suivre une formation afin de devenir moniteur et subvenir aux besoins des écoles de la circonscription. Cela ne semble 
pas possible pour la DSDEN. 
Les enseignants qui sont en charge de 250 élèves tous les jours ne sont donc pas formés aux gestes de premier secours… 
 
 La municipalité peut-elle nous communiquer un calendrier de déploiement de la solution « My Keeper » ? 

Réponse de la mairie : La commande est lancée pour la rentrée scolaire. 
 
 De plus, comme évoqué précédemment dans un Conseil d’Ecole, est-il projeté une réhabilitation des sanitaires publics devant le portail 

de l’école ? Le directeur a été interpelé de nombreuses fois par des habitants du quartier à ce sujet… 
Question associée des représentants de parents : Qu'en est-il du projet d'amélioration du bloc toilettes extérieur ? Le dernier mail envoyé par 
Mme Terrien Hucteau le 15 mars 2023 est resté sans réponse.  
Réponse de la mairie : M. Bouancheau relance le dossier en mairie. 
 

 
Fin de séance à 19h45. 

 

Les secrétaires de séance       

Mme.HUCTEAU (parent) – Mme FAIT (enseignante)  


